



Dinas Validasi Nilai Sekolah Secara "Online"

JOGJA -- Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta mulai melakukan proses validasi Nilai Sekolah (NS) tingkat SMA/SMK di kota Yogyakarta. Hal itu dilakukan menyusul masuknya seluruh data nilai sekolah dari 54 SMA dan 28 SMK Kamis (31/3) lalu. Setelah dipastikan tidak ada kesalahan, data tersebut selanjutnya akan segera dikirimkan ke pusat melalui Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga (dikpora) DIY paling lambat 10 April mendatang.

Kasubag Administrasi Data dan Pelapor-

an Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Drs Rochmat MPd menyatakan, proses pemasukan data seluruh nilai sekolah siswa SMA/SMK kota Yogyakarta telah selesai beberapa hari kemarin. Data saat ini dikembalikan ke masing-masing sekolah untuk dilakukan kroscek guna memastikan tidak ada kesalahan.

"Tahap pertama pengolahan seluruh data nilai tersebut sudah selesai. Sehingga proses saat ini adalah kroscek di tingkat sekolah. Kami memberikan batasan waktu maksimal

hingga 5 April bagi sekolah untuk mengirimkan kembali hasil pengecekan nilai tersebut," ujarnya kepada Bernas Jogja Jumat (1/4).

Rochmat menjelaskan, seluruh proses pengiriman nilai sekolah tahun ini dilakukan melalui sistem baru secara online. Sehingga pihak sekolah dituntut tidak boleh melakukan kesalahan pada saat memasukkan data nilai siswa.

"Validasi nilai sekolah ini memang lebih pada data fisik yang dikirimkan sekolah. Sebab kalau untuk mengecek data itu

dimanipulasi atau tidak, jelas sangat tidak mungkin," tuturnya.

Lebih lanjut Rochmat mengungkapkan, penerapan mekanisme baru dalam proses pengiriman data nilai sekolah saat ini diakui memang sangat tergantung pada sistem dan jaringan di tingkat pusat.

Pasalnya sistem jaringan di tingkat pusat tersebut hanya dibuka pada waktu-waktu tertentu, sehingga membuat proses pengiriman data tidak bisa dilakukan sewaktu-waktu. (iko)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005